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Ata da 417ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, realizada 1 
em 15 de dezembro de 2016. 2 
Aos quinze dias do mês de dezembro ano de dois mil e dezesseis, na sede do Conselho Regional de 3 

Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho, 371 Centro, nesta capital realizou-se a 4 

quadringentésima décima sétima Sessão Plenária Ordinária desse Regional, conduzida pelo Conselheiro 5 

Presidente Senhor Thales de Souza Campos e o Vice-presidente o senhor Enrique Duarte Romero. 6 

Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Juan Carlos Antonelli Vidal, Dílson Tadeu Auerswald,  7 

Hudson Garcia, Cleiton Ferreira Lopes, Diogo Costa da Silva. Conselheiros Suplentes: Raul Assef 8 

Castelão, Ademar Ângelo de Carvalho e Volmir Meneguzzo. Conselheiro Federal: Paulo Salvatore 9 

Ponzini. Presente Também o economista Jorge Tadeu de Barros Veneza. O assessor jurídico desse 10 

regional Dr. Roberto Cunha, o vice - presidente do CORECON Jovem MS Daniel de Oliveira 11 

Vasconcelos. A gerente executiva Gleidy Guimarães Godinho, secretariando a Sessão Plenária. 1. 12 

Abertura dos Trabalhos, às dezesseis horas e dois minutos o Presidente Thales de Souza Campos 13 

declara aberta a Sessão Plenária, agradece a presença de todos em especial os conselheiros suplentes Raul 14 

Assef Castelão e Ademar Ângelo. (1.1) Justificativa de Ausência: O conselheiro Ronan Xavier Machado 15 

por motivos de serviço. (1.2) Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta 16 

para apreciação de todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos 17 

Conselheiros (as), sem observações a pauta é aprovada. (1.3) Leitura e apreciação da ata anterior 416ª. 18 

O presidente lembra que da mesma forma que a pauta, a ata também foi enviada com antecedência via e-19 

mail para todos Conselheiros (as), mas se houver algum assunto que não ficou bem claro na mesma, 20 

poderemos sim reler e discutir (1.4) Leitura das correspondências recebidas e expedidas no período. 21 

A relação das correspondências está na pasta de documentos entregue para todos os conselheiros. 2. 22 

Ordem do dia. (2.1). Relatório de Gestão 2016 – O presidente Thales apresenta o relatório das 23 

atividades que foram realizadas durante o ano de 2016, enfatiza os grandes acontecimentos: - início da 24 

negociação com a SPU (Superintendência de Patrimônio da União) para conseguir a sede própria para o 25 

Conselho, o presidente acrescenta que recebemos um ofício informando a impossibilidade de atendimento 26 

ao pleito, solicita que seja feito uma comissão para dar continuidade ao processo e sugere que o 27 

conselheiro Dílson Tadeu Auerswald faça parte da comissão, o presidente Paulo Ponzini pede o uso da 28 

palavra e comenta que foi entregue ao Presidente do COFECON Júlio Miragaya e ao senador Pedro 29 

Chaves o processo de aquisição da nova sede e que o senador está se empenhando a nos ajudar e também 30 

fala que aceita a participar da comissão para agilizar o processo de aquisição da sede do CORECON MS. 31 

Houve também o convênio de Responsabilidade Social do CORECON MS e Asilo São João Bosco, 32 

realização da comemoração dos 35 anos do CORECON MS, plenárias itinerantes(Corumbá e Dourados), 33 

comemoração do dia do economista, com palestra, entrega de comendas e a feira de educação financeira, 34 

participação no SINCE realizado em Natal RN, convênio com o SINDECON MS para realização dos 35 

cursos, foram realizados os cursos de matemática financeira com a HP 12C e Perícia Econômica. 36 

Também merece destaque as contas do conselho estão em dia, a fiscalização e a cobrança encerrou o ano 37 

com bom resultado e que em 19 de dezembro será realizada a inauguração da galeria dos formandos em 38 

homenagem ao profº Cid Isidoro Demarco Martins (in memorian), após alguns comentários, passamos 39 

para o próximo item. (2.2) Relatório de Viagem: Congresso Internacional realizado no Rio de janeiro 40 

RJ, o Presidente Thales comenta que ele o conselheiro federal Paulo Ponzini participaram do evento e que 41 

o objetivo do congresso foi discutir os modelos de desenvolvimento para a América Latina e Caribe e 42 

promover a integração geopolítica e econômica. (2.3). Encontro Nacional de Mediação e Arbitragem 43 

no PR: o Presidente passa a palavra ao conselheiro Cleiton Ferreira Lopes que participou do encontro, o 44 

conselheiro relata que o objetivo é preparar o caminho que permita que os economistas atuem como 45 

mediadores e árbitros, assegurar que a categoria dos economistas ocupe seu espaço neste segmento, o 46 



 

Rua 14 de julho, 371  Centro , 79.004-390- Campo Grande/MS – Expediente: das 08 às 12 horas e 14 às 18  de 2ª a 6ª feira 
Fones: 0xx(67) 3356.4796 – 3356.7405 - www.coreconms.org.br – corecon-ms@cofecon.org.br – coreconms.gerencia @gmail.com 

conselheiro Volmir sugere que seja feito um estudo e plano de trabalho sobre a câmara de arbitragem e 47 

tragam na próxima sessão e faça a indicação dos nomes para a comissão, a sugestão foi acatada por todos. 48 

(2.4) Relatório da fiscalização: o Presidente passa a palavra a gerente Gleidy Godinho que comenta que 49 

durante o ano de 2016 até a presente data foram feitas 59(cinquenta e nove) renegociações totalizando um 50 

montante de R$95.527,96(noventa e cinco mil, quinhentos e vinte e sete reais e noventa e seis centavos), 51 

foram enviados vários emails, carta, divulgação do RECRED no site e facebook. Houve o recebimento de 52 

13 profissionais que estavam em dívida ativa e renegociaram. Durante o ano de 2016 foram enviados 53 

42(quarenta e dois) profissionais para a execução fiscal e 6(seis) consultorias. Tivemos 32(trinta e dois) 54 

registros novos, 16(dezesseis) cancelamentos e 6(seis) suspensões. Após alguns comentários, o presidente 55 

agradece a equipe do CORECON e ao Dr. Roberto Cunha pela assessoria nos recebimentos de dívida 56 

ativa. Passamos para o próximo item. 3. Processos Pedido de Registro: (3.1) PC PF 1335/2016 – Pedro 57 

Massao Favaro Nakashima - relatado pelo Conselheiro Enrique Duarte Romero, que após analisar e 58 

conclui que o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu 59 

deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (3.2) PC PF 1336/2016 Joel Alexandre Grégio 60 

Bezerra - relatado pelo conselheiro Juan Carlos A. Vidal que após analisar e conclui que o mesmo 61 

encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi 62 

acompanhado pelo plenário. 4. Processos pedido de Suspensão: (4.1)PC PF 307/85 – Floriano Medeiros 63 

Sarat relatado pelo Conselheiro Enrique Duarte Romero, que após analisar e conclui que o mesmo 64 

encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi 65 

acompanhado pelo plenário.5. Processos Pedidos de Cancelamento:(5.1)PC 429/87 – Cid Isidoro 66 

Demarco Martins pelo motivo de falecimento, relatado pelo Conselheiro Diogo Costa da Silva, que após 67 

analisar e conclui que o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo 68 

seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (5.2)PC 668/94 Cláudio Cavalcanti de A. Goston 69 

relatado pelo Conselheiro Hudson Garcia, que após analisar e conclui que o mesmo encontra-se dentro 70 

dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento.O voto foi acompanhado pelo 71 

plenário. (5.3)PC373/86 Ulisses Serapião Marques, relatado pelo Conselheiro Dílson Tadeu Auerswald, 72 

que após analisar e conclui que o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, 73 

opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário.(5.4) Roberto Iunes relatado pelo 74 

Conselheiro Diogo Costa da Silva, que após analisar e conclui que o mesmo encontra-se dentro dos 75 

procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento.O voto foi acompanhado pelo 76 

plenário.(5.5)PC695/95 Luciana Assumpção Alves Correa, relatado pelo Conselheiro Cleiton F. Lopes, 77 

que após analisar e conclui que o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, 78 

opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (5.6) PC864/03 Kamyle Kelly 79 

Gimenez Butinhol relatado pelo Conselheiro Cleiton F. Lopes, que após analisar e conclui que o mesmo 80 

não se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, solicita as atribuições do 81 

cargo.(5.7)PC1142/2010 Anna Karolina G. Monteiro, relatado pelo Conselheiro Hudson Garcia, que após 82 

analisar e conclui que o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo 83 

seu deferimento.O voto foi acompanhado pelo plenário. 6. Processo Ético Disciplinar: (6.1) PC001/2016 84 

Daniel Pena Carneiro. O conselheiro Juan Carlos A. Vidal designado relator do processo nomeado na 85 

Sessão Plenária Ordinária do CORECON MS em 14 de outubro de 2016, relata que o economista Daniel 86 

Pena Carneiro foi julgado e condenado pelo crime de estelionato (art.171), sendo reincidente, pois já tinha 87 

precedente em Belém do Pará, constata-se a existência de fundados indícios de violação ao item 5, 88 

alíneas”M” e “N” do Código de ética Profissional(seção 3.1 da consolidação da legislação do 89 

Economista) razão pela qual sugiro a aceitação da admissibilidade e prosseguimento do processo ético-90 

disciplinar, conforme Regulamentação Profissional do COFECON, em seus itens7.1 e 7.2 da Seção 6.3, 91 

submetendo a este parecer a discussão e votação pelo plenário. Após alguns comentários foi feito a 92 
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votação para a aceitação e prosseguimento do processo, houve 8(oito) votos a favor para aceitar a 93 

admissibilidade  e prosseguimento no processo ficando o conselheiro Diogo da Costa Silva responsável 94 

pelo processo.7.Outros assuntos. 8. Encerramento: Cumprindo a pauta proposta, às dezenove horas e 95 

trinta minutos o senhor Presidente agradece a presença de todos declarando o encerramento dos trabalhos. 96 

E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e 97 

achada em conformidade segue assinada por mim e pelo senhor Presidente. Sala das Sessões Luiz de Sá 98 

Carvalho, 15 de dezembro de 2016. 99 
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